

## wie`s zum Namen "Feuerwasser" kam

überall lag Asche, Glut und Kram

immerhin ein Gutachten

"Feuerwasser", ist uns ja bekannt,  
aus Indianerfilmen im wilden Westen.  
Ein Mediziner hat`s mal so genannt.  
denn er sollt`s als Erster testen.

Gegurgel nach dem ersten Schluck,  
um´s Feuer saß man, war gespannt,  
setzte ihn schließlich unter Druck,  
als man die Neig der Flasch erkannt.

Ausgibig war er ja schon, der Test,  
dann endlich ging die Schnauze auf,  
herum nach "Sprit" roch`s wie die Pest,  
und das am Feuer, so kam er drauf.

Tat die Diagnose dann so beschreiben,  
auch ohne Federn, zwischen der Glut,  
musste allerdings bei liegenbleiben,  
mit: "Wasser von weissen Mann nix gut!"

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)